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XIV. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten PETER, DR.FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Programm der Staatsoper für die Saison 1977/78 

Die von der Direktion der Staatsoper herausgegebene Programmvorschau auf 
die Saison 1977/78 kündigt für April und Mai 1978 insgesamt neun Vorstel
lungen an, bei denen Herbert von Karajan als Dirigent fungieren soll. 

Aus Kreisen des Bundestheaterverbandes war nun zu erfahren, daß entgegen 
dieser Ankündigung insgesamt nur sechs derartige Vorstellungen stattfinden 
soll en. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 
Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

A n fra g e : 

1. Entspricht es den Tatsachen, daß anstatt der angekündigten neun Vorstellun
gen mit Herbert von Karajan nur sechs stattfinden werden? 

2. Wenn ja, aus \'/elchen Gründen wurde diese Programmänderung vorgenommen? 
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